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FIP - Formatura Iniezione Polimeri S.p.A. (VAT € IT 00276860103)

                                       Localita Pian di Parata, Casella (GE), 16015, Italy

Пластмассовые трубы типа PVC-U
Plastic pipes of PVC-U type

13350220

Части VIII "Системы и трубопроводы", Части XIII "Материалы" Правил классификации и постройки морских судов, 2021 и 
Части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, 2021

Part VIII "Systems and Piping", Part XIII "Materials" of  Rules for the classification and construction of sea-going ships, 2021, and
Part IV of the Rules for Technical Supervision during Construction of the Ships and Manufacture of Materials and Products, 2021

05.04.2027
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Трубы из термопластического материала - поливинилхлорида (ПВХ), без армирования:
Внешний диаметр, мм:                   от 16 до 315
Толщина стенки, мм:                      от 1.5 до 15.0
Диапазон температур, °С:           от 0 до 60
Макс. рабочее давление, МПа:     1.0 или 1.6

Примечание: Трубы не проходили типовые испытания на огнестойкость, дымообразование, токсичность и 
электропроводность.

Pipes of thermoplastic material - polyvinylchloride (PVC), without reinforcement:
Outside diameter, mm:                      from 16 to 315
Wall thickness, mm:                           from 1.5 to 15.0
Temperature range, °С:                    from 0 to 60
Max. operating pressure, MPa:     1.0 or 1.6

Note: The pipes have not been type tested for fire-resistance (fire endurance), smoke generation, toxicity, and electrical conductivity.

Техническая документация (каталог продукции, инструкция по монтажу и программа испытаний) одобрена письмом РС
€ 280-30-321427 от 28.08.2021.

Technical documentation (product catalog, installation instructions, and test program) was approved by RS letter € 280-30-321427 dd 
28.08.2021.
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Продукция применяется для систем трубопроводов III класса не ответственного назначения, для которых не требуются 
испытания на огнестойкость в соотв. с табл. 3.3.1.2 Части VIII Правил классификации и постройки морских судов, 2021, 
расположенных на открытых палубах, в танках, коффердамах, пустых пространствах, туннелях трубопроводов и т.п., если они 
отделены от жилых помещений, зон постоянного пребывания людей и путей эвакуации с помощью переборки класса А.

The products are intended for non-essential pipeline systems of class III, for which fire-resistance (fire endurance) tests are not required acc. to 
table 3.3.1.2 Part VIII of the Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships, 2021 fitted on open decks and within tanks, 
cofferdams, pipe tunnels, and ducts if separated from accommodation, permanent manned areas and escape ways by means of an A class 
bulkhead.

МС - Документ, оформляемый изготовителем.

МС - The document drawn up by the Manufacturer.
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